
JUIN 2018

Les mouvements dans le secteur médico-social

Fédérations professionnelles

Le conseil d'administration de la Fnaqpa accueille de nouveaux membres dans son collège des personnalités qualifiées :

- **Agnès Jeannet**, inspectrice générale des affaires sociales (Igas), présidente de l'assemblée générale de l'Agence nationale de l'évaluation et de la qualité des établissements et services sociaux et médico-sociaux (Anesm) qui a désormais fusionné avec la HAS ;
- **Adeline Leberche**, directrice d'une association gestionnaire d'établissements et services médico-sociaux à Paris ;
- **Xavier Gervais**, médecin-gériatre, vice-président de la Fédération française des médecins coordonnateurs en Ehpad (Ffamco) ;
- **Jean-Christophe Vanderhaegen**, directeur général de la Confédération bruxelloise de la construction, fondateur de l'Association européenne des établissements et services pour personnes âgées, spécialiste de l'habitat adapté et des smart buildings.